
第１１６８回例会 ２０１０年２月１８日(木)(曇)

司 会 古谷スミ子副幹事

点 鐘 今井茂文会長

合 唱 「それでこそロータリー｣

ビジター紹介 楊 芳さん(米山奨学生)

祝誕生記念日 ≪奥様≫諸星(常)君(１／２８) 飯田君

(１／３０) 菊池君(２／１３) 桐山君(２／１８) ≪会

員≫加藤君(２／１８) 三留君(２／２１) 神崎君(２／

２４)

祝創業記念日 高橋(修)君(２／２４)

○ ここのところ雨が続き、今日は雪。東京は２月の１８

日間で９日が雨か雪だったそうです。今日予定されて

いました北湘地区スカウト会ゴルフ大会も雪で中止に

なりました。レイクウッドゴルフクラブが雪でクロー

ズになったそうです。２月１３日、秦野スカウト会の

懇談会に私、幹事、高橋(幸)エレクト、山口新世代奉

仕委員長の４名で出席して参りました。

○ 消防自動車贈呈式(タイ国行き)の日程が決まりました。

５回目、７、８台目を贈呈します。参加募集の案内を

配布いたしました。大勢の方、特に新しい方に参加を

お願いいたします。この件については今日のフォーラ

ムで話し合いたいと思います。

○ 会員増強は大屋委員長より１名の入会申し込みの報告

がありました。２月９日の新会員歓迎会には大勢のご

出席、ありがとうございました。

○ ガバナー事務局より

① 米山奨学金終了学生終了式／歓送会開催の案内

日時 ２月２１日(日) １４：００集合

終了式 １５：００～１６：００

歓送会 １６：００～１８：３０

場所 藤沢産業センター

※大津幹事、大屋カウンセラーが出席

② 国際ロータリーとロータリー財団の 2008～09 年度

年次報告書

○ 第７グループガバナー補佐及び秦野ＲＣ会長、ＩＭ実

行委員長より

ＩＭのお礼状

○ 地区セミナー・新会員研修会に北村さんが出席。ご苦

労様でした。欠席された方は地区協議会に出席して下

さい。

○ 炉辺会議開催について

２月・３月は合同で開催いたします。

開催日 ３月４日(木)に致します。

※２班～３班の方が対象です。

会員数 40名
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○ クラブフォーラ

ム 会長・幹事

○ 理事会

出席数 31名

出席率 79.49％

前々回

の修正

100％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 今井茂文 幹 事 大津俊彦 会報委員長 柳川清紀

ロータリーの未来はあなたの手の中に
2009 年～2010 年度国際ロータリー会長

ジョン・ケニー

会長報告



◎ べネファクター楯、授与

・大屋富茂君

◎ 楊 芳さん(米山奨学生)挨拶

１年の経過は早いものです。今週の日曜日は米山奨学生

の終了式が開催されます。そして３月２４日(水)、大学院

の卒業式です。４月からは研究生として大学院で１年間勉

強を続けます。これからもよろしくお願いいたします。

[週報受理] 伊勢原 伊勢原平成 厚木中 厚木 茅ヶ崎

川崎

[受付文書]

① ㈱熊平製作所より、「抜萃のつづり その六十九」

② 秦野市図書館より ブックスタート事業にご協賛を頂

いている皆様へ 報告

③ ロータリーの友より 2010～2011 年度版 ロータリ

ー手帳の注文

④ ＲＯＴＡＲＹ ＷＯＲＬＤ

⑤ 植樹祭秦野市民推進会議より「第６１回全国植樹祭秦

野市民推進会議、第４回総会」の開催について

日時 Ｈ２２年３月３０日(火) １３時３０分～１５時

場所 秦野市役所 会議第一会議室(本庁舎４F)

⑥ 第２７回 秦野桜まつりへの協賛についての依頼

開催日 ４月３日(土)・４日(日)

メイン会場 中央運動公園

第２会場 弘法山公園

⑦ 秦野丹沢ライオンズクラブより ３０周年記念式典招

待状

日時 H２２年６月５日(土) １５時 登録受付

会場 秦野商工会議所

[例会変更] 平塚南 厚木中

[本日の配布物] ｢ガバナー月信｣｢2008～09 年度地区報告

書｣

○ 本日、例会終了後、理事会を開催いたします。

○ 今井茂文君 ｢６日の第７グループＩＭと９日の中島

君、菊池君の歓迎会には大勢の皆様に参加頂き、あり

がとうございました。また再び歓迎会が出来ますよう、

増強にご協力下さい｣

○ 大津俊彦君 ｢朝、びっくり、雪化粧！ＩＭ、休会と久々

の例会ですね。９日の歓迎会、ご苦労さんでした｣

○ 諸星常平君 ｢妻の誕生祝い、ありがとうございます。｣

○ 飯田隆明君 ｢妻の誕生祝い、ありがとうございます｣

○ 菊池文男君 ｢家内の誕生祝い、ありがとうございます。

今後ともよろしくお願いいたします｣

○ 桐山晃忠君 ｢家内の誕生日に花束を頂きまして、あり

がとうございます。また一つ加齢しましたが、連理の

枝となるよう、願っています｣

○ 加藤一也君 ｢誕生日のお祝い、ありがとうございます。

スマイルします｣

○ 三留文雄君 ｢誕生祝い、ありがとうございます｣

○ 神崎達朗君 ｢誕生日がきます。終わりが近づいてきま

す｣

○ 高橋修平君 ｢創業記念、ありがとうございます｣

○ 高橋幸雄君 ｢今朝の銀世界はとてもきれいでした。心

新たに雪にスマイルします｣

○ 関野慶治君 ｢スマイルします｣

○ 大屋富茂君 ①｢新会員の入会申込者の推薦がありま

した｣ ②｢米山奨学生(楊さん)の卒業が間近です。２

／２１地区での終了式です｣

○ 河野治男君 ｢寒い中、ご苦労様です｣

○ 山口光弘君 ｢青少年交換委員会、三留副幹事、山口新

世代奉仕委員長、２月６日、江の島・神奈川女性セン

ターに出席しました。なお、年間行事計画を回覧しま

す。お願いします｣

○ 古谷スミ子さん ｢雪が降ると思いだすことがありま

す。“車に乗らず電車で帰ってこい”という姑（はは）

の電話。うるさいように思いましたが、今にして思え

ば、有難い話です｣

○ 田中宏一郎君 ｢スマイルします。積雪の下に我慢の芝

桜。寒さにこらえて開花待つ！！風邪に気をつけまし

ょう。本日も宜しくお願いします｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします。バンクーバーオリンピ

ック、日本選手頑張れ。私も優勝目指し、ゴルフに専

念します。ヒマですから｣

スマイル報告

幹事報告



○ 中島賢治君 ｢先週の歓迎会、ありがとうございました。

今後も頑張っていきますので、皆様宜しくお願いしま

す｣

○ 眞壁 仁君 ｢スマイルします。昨晩から雪が降り、と

ても寒いです。皆様風邪をひかないよう、気をつけて

下さい｣

○ 瀬戸 誠君 ｢友人が入会してくれるそうです。名水Ｒ

Ｃがますます若返ります｣

合計78,000円

○ 国際奉仕委員会 原 郁夫委員長

「消防自動車贈呈式参加募集」の案内を配布致しました。

日程 ４月１６日(金)～２１日(水)

※２月２８日までに参加申し込みを(事務局まで)

○ 会員増強委員会 大屋富茂委員長

① 瀬戸さんより１名の推薦がありました。本日の理事

会で検討して頂きます。今年度は増強委員長用の名

刺を作って頂きました。まだ若干残っております。

皆様のご推薦、宜しくお願いいたします。

② 米山奨学生・楊さん、２月２１日が終了式で、行っ

てまいります。もう一年、東海大学で勉強するよう

です。今後も見守ってください。

○ 親睦活動委員会 酒井健一委員長

例会終了後、委員の方はお残りください。今後の活動に

ついて検討を行います。

○ 新世代奉仕委員会 山口光弘委員長

２月６日(土)、江の島・神奈川女性センターの青少年交

換委員会に三留さんと出席してきました。

2009～10年度の計画書が配布され、

１月 和田雄将君の書類提出

３月 研修会

７月 派遣学生結団式

※和田雄将君(交換学生)のスポンサークラブの要請があ

り、引き受けました。

○ 友好クラブ委員会 高橋修平委員長

古河東ＲＣとの交流について

日程 ３月１８日(木)・１９日(金)(古河東ＲＣより秦野

へ来日)

３／１８(木) 夜間例会で交流

３／１９ ゴルフ(５組、東京ＣＣ)

※詳細は理事会で検討後、お知らせいたします。

司会 今井茂文会長

議題 継続事業｢消防自動車贈呈｣について

○ 今井茂文会長

今年度の消防自動車贈呈式の日程が発表になりました。

昨年度に消防自動車贈呈は継続事業として承認され、アド

ホック委員会も発足しています。今後も継続していくため

には資金が必要です。

新会員の方にも認識して頂くために、皆さんと話し合い

をしたいと思います。消防自動車の件以外にもいろいろな

事業が年度により増えることも考えられ、本会計、スマイ

ルの範囲内では難しい状況になり得ると思います。今年度

はＧＳＥ派遣に秦野市役所の原さんとスポンサークラブと

して援助し、交換学生もスポンサーになります。

毎年、消防自動車の贈呈を継続知るためには資金が必要

です。そのためには毎年、資金として１万円のご協力をし

て頂くのはいかがでしょうか？

今年度は昨年の残金で何とかなりますが、次年度からの

分として、「消防自動車贈呈基金」として一人、一万円のご

協力をお願いできればと思い、提案いたします。

○ 意見

１、大屋富茂君

良い事業とは思いますが…。毎年審議をして行くほ

うがよいと思う。

２、原 郁夫君

私が最初に提案し、ここまで続きました。できれば

続けたいとは思いますが、毎年確認しながら続ける

のが良いと思う。タイだけに限っても識字率や水の

問題もありますので…。

３、多田嘉之君

お金を集めるのは良いと思います。タイに工場があ

って良く行きますが、最近タイは豊かになってきて

いて、食事ができない人々はいなくなりました。タ

イだけでなく、他の国へも目を向けてみるのも一考

ではないでしょうか。生きたお金を使うよう皆で考

えましょう。

○ 今井茂文君

来年度からは年度初めに協議会を開き、皆で話し合い検

討することに致します。今年度の分として、

各人１万円を集めます。

事務局までお願いいたします。

委員会報告

クラブフォーラム



＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

Ｍ Ｅ Ｍ Ｏ


